

Er
lebt

Die Hoffnung stirbt zuletzt!

Als Jesus gekreuzigt wurde, starb mit ihm die Hoffnung der Jünger auf ein zukünftiges Reich. War es das schon gewesen? Hatte er die Jünger irregeleitet? War Jesus ein Hochstapler? Die Jünger auf dem Weg nach Emmaus mögen das so empfunden haben. Mit ihren Worten „wir aber hofften“ (Lk 24,21) besiegelten sie das Ende ihrer Hoffnung. Ihre Hoffnung war gestorben!

Was war der Grund der Hoffnungslosigkeit? – Unglaube! Sie wollten nicht wahrhaben, dass Jesus zu dem Zeitpunkt bereits auferstanden war. Erst als er sich zu erkennen gab, wurde ihre Hoffnung wieder aktiviert und neue Kraft, Mut und Vision wurden freigesetzt.

Vielen Menschen geht es gerade in der heutigen Zeit ähnlich. Das aktuelle Weltgeschehen lässt die Hoffnung sterben. Nur wer an die Auferstehung und den auferstandenen Herrn glaubt, kann trotzdem hoffen!

Diese Botschaft der Hoffnung – das Evangelium – verbreiten wir.
Danke für Deine Unterstützung!

Im Namen des Global Evangelistic Network wünsche ich Dir ein gesegnetes und hoffnungsvolles Auferstehungsfest!

Daniel Schott